

Aufstieg in die Bayernliga perfekt

DJK Eichstätt gewinnt letztes Spiel beim KRC Kipfenberg 2 und ist Meister der Landesliga Süd

Kipfenberg (rbm) Am 18. und letzten Spieltag in der Landesliga Süd reisten die Kegler der DJK Eichstätt mit einem großen Fanaufgebot zum entscheidenden Auswärtsspiel zum KRC Kipfenberg 2 und sind durch den deutlichen Sieg mit 6:2 Mannschaftspunkten (MP) bei herausragenden 3523:3321 Holz Meister der Landesliga Süd und steigen das zweite Mal nach 2016 in die Bayernliga Süd auf. Mit diesem Mannschaftsergebnis stellen die DJK'ler zudem einen neuen Saison-Auswärtsmannschaftsrekord in der Landesliga Süd auf.

In der Anfangspaarung des Saison-Showdowns trat Marc Kögler gegen Markus Gloßner, der kommende Saison zur DJK wechselt und Christian Niebler gegen Antonio Paolini an. Kögler lieferte sich ein packendes Duell, welches er schlussendlich mit 1:3 Satzpunkten (SP) bei 552:558 Holz verlor. Niebler begann überragend und hatte zur Hälfte 331 Holz an der Anzeige stehen. In Folge kam Christian Seeger, der nach 30 Schub eingewechselt wurde, besser in die Partie und das Duell ging mit 2:2 SP bei 621:547 an die Domstädter. Mit einem ausgeglichenen Punktekonto und einem beruhigenden Vorsprung von 68 Kegel starteten Christian Spiegel und Kapitän Andreas Niefnecker gegen Michael Weber und Gabor Papp. Spiegel begann sehr stark, hielt den folgenden Angriffen seines Gegners stand und entschied sein Duell mit 2,5:1,5 SP bei sehr guten 615:588 für seine Farben. Niefnecker ließ zu keiner Zeit seinen Kontrahenten in das Spiel kommen, gewann jeden Durchgang deutlich, baute mit dem überragenden Tagesbestwert von 627:509 den Vorsprung deutlich aus und sorgte mit Spiegel früh für die Vorentscheidung um die Meisterschaft. In der abschließenden Paarung der Saison reichte es aus, wenn Michael Niefnecker und Benjamin Heigl gegen Ivica Loncarevic und Holger Simon den riesigen Vorsprung von 213 Holz verteidigten. Niefnecker kam besser ins Spiel, was sich jedoch ab der Hälfte drehte, brachte aber mit 2:2 SP bei 572:571 den MP minimalst über die Zielgerade. Heigl lieferte sich bis zum Schluss einen packenden Kampf, trennte sich ebenfalls mit 2:2 SP, hatte jedoch knapp bei 536:548 das Nachsehen. Nach diesem doch unerwartet deutlichen und früh entschiedenen Sieg holen die Domstädter nach 2016 die zweite Meisterschaft in der Landesliga Süd und den damit verbundenen Aufstieg in die Bayernliga, das von zahlreichen mitreisten Fans unter tobenden Applaus und Jubel gefeiert wurde.

Ergebnisse: KRC Kipfenberg 2 - DJK Eichstätt 2:6 MP – 3321:3523 Holz; Marc Kögler 1:3 Satzpunkte (552:558); Christian Niebler 2:2 SP (621:547); Christian Spiegel 2,5:1,5 SP (615:588); Andreas Niefnecker 4:0 SP (627:509); Michael Niefnecker 2:2 SP (572:571) und Benjamin Heigl 2:2 SP (536:548)



Am letzten Spieltag der Landesliga Süd gewannen die Herren 1 der DJK Eichstätt durch eine ungeschlagene Rückrunde die zweite Meisterschaft mit 28:8 Punkten und steigen nach 2016 erneut in die Bayernliga auf.

Von links: Christian Buchner, Michael Niefnecker, Kapitän Andreas Niefnecker, Christian Spiegel, Marc Kögler, Benjamin Heigl und Christian Niebler